

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Gesucht: zukunftsorientierte Bildungsprojekte aus der Region Braunschweig-Wolfsburg**

**Allianz für die Region GmbH schreibt 3. Regionalen Bildungspreis aus**

**Braunschweig, 4. April 2013. Die Allianz für die Region GmbH begibt sich auch in diesem Jahr auf die Suche nach zukunftsorientierten Bildungsprojekten aus der Region Braunschweig-Wolfsburg.**

**Teilnehmen können Kindergärten, Schulen, Hochschulen, öffentliche, soziale oder kirchliche Einrichtungen, Vereine, Unternehmen oder private Initiativen. Sie erhalten im Rahmen des Wettbewerbes die Möglichkeit, ihr Projekt oder ihre Initiative öffentlich vorzustellen und im Falle einer Auszeichnung finanzielle Unterstützung für die Weiterentwicklung des Projektes zu erhalten. Der Regionale Bildungspreis ist insgesamt mit 30.000 Euro dotiert. Vom 6. April bis zum 9. Juni können die Bewerbungen über den Regionalen Bildungsserver unter [www.wir-sind-bildung.de](http://www.wir-sind-bildung.de) eingereicht werden.**

Mit dem Regionalen Bildungspreis würdigt die Allianz für die Region GmbH besonders herausragende, zukunftsorientierte Bildungsprojekte in den drei Kategorien „Kinder“, „Jugendliche“ und „Erwachsene“. Der 1. Preis in jeder Kategorie erhält 5.000 Euro, die jeweils zwei 2. Preise erhalten je 2.500 Euro. Nach einer Vorauswahl können die ausgewählten Projekte vor einer Fachjury, bestehend aus Vertretern aus Wirtschaft, Forschung und Bildung, präsentiert werden. Die Wahl der Gewinner wird nach Bewertungskriterien, zu denen

Innovationsgrad, Nachhaltigkeit, Vernetzung und Messbarkeit zählen, getroffen. Die Prämierung erfolgt im November.

„Wir sind schon jetzt auf die Vielfalt der Projekte und Initiativen gespannt. Die Bandbreite, wie Bildungswege gestaltet werden und aussehen können, ist riesig. Von Projekten, die sich mit spielerischer Kompetenzentwicklung auseinandersetzen, über Lerncoaching an der Hochschule bis zu Weiterbildungsangeboten unterschiedlichster Art für Erwachsene, in den vergangenen Jahren war alles dabei“, berichtet Jörg Stoyke, Projektmanager Regionaler Bildungspreis, Allianz für die Region GmbH.

„Das Engagement im Bereich Bildung von Institutionen, Unternehmen und zum Beispiel Vereinen aus der Region Braunschweig-Wolfsburg ist enorm und wächst zu unserer Freude stetig. Dies belegen auch die Teilnehmerzahlen am Regionalen Bildungspreis. Nachdem sich 2011 bereits 105 Projekte für den Wettbewerb beworben haben, gingen 2012 sogar über 160 Beiträge aus der Region bei uns ein. Wir wollen mit dem Regionalen Bildungspreis das großartige Engagement von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in Bildungsinitiativen und -projekten unterstützen“, sagt Oliver Syring, Geschäftsführer der Allianz für die Region GmbH. Alle eingereichten Projekte und Initiativen werden auf dem Regionalen Bildungsserver online eingestellt.

Weitere Informationen zum Regionalen Bildungspreis sowie zur Bewerbung finden Sie unter [www.wir-sind-bildung.de/regionaler-bildungspreis](http://www.wir-sind-bildung.de/regionaler-bildungspreis).

## Regionaler Bildungsserver

Die Bewerbung zum Regionalen Bildungspreis erfolgt über den Regionalen Bildungsserver [www.wir-sind-bildung.de](http://www.wir-sind-bildung.de). Der Bildungsserver wurde von der Allianz für die Region GmbH initiiert. Er ist eine webbasierte Plattform zur Information, Interaktion und Wissensvernetzung und steht allen am Thema Bildung Interessierten offen. Aktivitäten und Stärken unserer Bildungsregion sollen gebündelt und die Zusammenarbeit der Bildungsakteure gefördert werden. Der Server trägt so zur Entwicklung einer gemeinsamen lebendigen und vernetzten Bildungsregion bei.

### Kontakt

Allianz für die Region GmbH | Kommunikation  
Britt Vanessa Biernoth  
Telefon: 0531.1218-154  
Telefax: 0531.1218-123  
E-Mail: [britt.biernoth@allianz-fuer-die-region.de](mailto:britt.biernoth@allianz-fuer-die-region.de)